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康橋國際學校林口校區中學部 

【學生家長會 會員代表大會】會議紀錄   

111 學年度(第 2 學期)第 2 次會員代表大會會議記錄 

 

壹、會議名稱：111 學年度第 2 次會員代表大會 

貳、會議時間：112 年 5 月 27 日(星期六) 09:00-11:30 

參、會議地點：藝文館一樓小劇場 

肆、出席人員：各班班級代表(含特教家委代表 1 位) 應到 95 位，實到 69 位。 

會    長：陳茂仁 

副 會 長：侯秀穎、劉思佩 

常務委員：蔡佩芳、蘇琬莉、廖樺霈、鄧詩品、朱志強、邱士純、黃夕宸、王思懿、林欣潔  

會員代表：張美琪、王浩佑(張美琪代)、練靜怡、王智駿、黃瓊儀(張世良代)、張世良、蕭偉汝

(羅詠薇代)、羅詠薇、林珮薏、陳盈穎、黃宜萱(陳盈穎代)、林頤琇、林宛萱、廖臻

亞(林欣潔代)、劉長菁、武姵含、葉慶元、胡桂琦、潘惠珍、羅芸蓁、郭怡青、黃

羽彤、黃金燕(黃羽彤代)、葉士豪、李靜儀、郭俊毅、陳秋霓、邱妤靜、游淑珍、

陳玉娉(魏延芝代)、魏延芝、劉巧雲(劉思佩代)、陳曉喬(陳瑩代)、陳瑩、鄭昭明、蔡

麗蕙、吳金玉(鄧詩品代)、張玉梅(邱士純代)、許云芬、王宜婷、周志鴻、李郁卿(周

志鴻代)、陳怡茹、温珮君、陳宜莙、吳雅慧(葉永翠代)、葉永翠、范秋燕、周子晴

(廖樺霈代)、曾怡萱、蕭心潔(曾怡萱代)、陳銘真、胡桂琴、李明穎(陳茂仁代) 、魏淑

薇(侯秀穎代)、鄧文惠、周文如(蔡佩芳代)。詳見附件一、家代大會簽到表暨委託書。 

列    席：校長、副校長及學校各處室行政主管。 

會議主席：會長 陳茂仁 

司    儀：常委 林欣潔 

紀    錄：常委 王思懿 

伍、會議議程： 

一、 主席致詞：略。 

二、 校長致詞及各處室代表校務報告：參見會議手冊 P4-12。 

三、 家長會財務報告及會務報告：參見附件二、111 學年度家長會工作報告。  

四、 提案討論 

1、議  案：家長會組織章程修訂：參見附件三、組織章程修訂條文對照表。 

說  明：組織章程修訂需經家長會會員代表大會通過。應有二分之一以上會員代表出

席，始得開會；應有出席人員過半數之同意，始得決議。 
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決  議：經大會出席會員 62 席舉手贊成(62/69 過半數)同意，通過組織章程之修訂，

送主管機關備查，經公告日起實施。 

五、 臨時動議：無。 

六、 會員代表提問：會議後交由各處室進行回覆。 

處

室 

項

次 
問題 

國

際

處 

1 請校方能盡快安排國際處 Tiffany 主任能親自與留學班班代們面對面座

談，說明國際處的課程規劃，為家長解惑。 

2 G11 升 G12 的同學現在面臨想申請的目標大學 AP 課程要求，才發現

學校 AP 課程之規劃及考試，無法符合 ED 申請的時效，造成大學申請

時無法提供成績及學校修課證明。希望學校在 AP 課程安排更加完善，

造福未來 G7-G9 的同學。 

3 同學欲申請建築相關科系，需要準備的 2 門 AP 課程，學校皆規劃於

G12 開課，無法在 G11 先行修課，對於學生排課規劃有蠻大的影響，

請問是否可以開放跨年段修課? 

學

務

處 

4 112 學年度將目前二週一次，一次 2 節連堂的社團改成每週一次在第 5

節課實施，針對運動類社團(足球)需要到校外借場地的情況，會變成移

動時間大於練習時間，請問學校應該如何解決此問題呢? 

 

陸、散會 


